

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3214 / 28 páginas / \$8.00

**>MIGUEL BARBOSA
"PANISTAS
PERDIERON
EL VALOR DE
LUCHAR"
INFORMACIÓN (5A)**

**>JIMÉNEZ MERINO
PROMETE
RECONSTRUIR
LA CARRETERA
INTERSERRANA
INFORMACIÓN (5A)**

**>ENRIQUE CÁRDENAS
ACABARÁ CON
PRESUNTAS
PRÁCTICAS DE
ESPIONAJE
INFORMACIÓN (5A)**

Debaten 2 de 3 candidatos

Alba ESPEJEL

EMPRESARIOS, DIPUTADOS, dirigentes de partidos y hasta exalcaldes fueron parte del debate organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

El evento tuvo un costo de 400 mil pesos y pese a que en reiteradas ocasiones se mencionó que era un debate hecho por ciudadanos para ciudadanos, se observó más a empresarios y políticos.

Tanto Enrique Cárdenas como Alberto Jiménez Merino llegaron acompañados de sus esposas y de su equipo de trabajo.

Melanie Gabriel Camacho, presidenta de la organización Dale la Cara Al Atoyac dio el mensaje de bienvenida y agradeció la presencia de los candidatos.

El debate se realizó en un formato tipo televisión y se dividió en tres partes: panel ciudadano, en donde "ciudadanos" que estaban presentes harían preguntas con temáticas que trabajan las asociaciones que los convocaron; el panel de especialistas en donde académicos de la UPAEP, Ibero y el ITESM lanzarían la misma pregunta para todos; y el panel de preguntas a través de videos.

Para finalizar, hubo una exposición de dos minutos para dar un mensaje a la ciudadanía. Cárdenas comentó que la falta de Barbosa representa el poco diálogo y la intolerancia; Jiménez Merino dijo que Barbosa se la pasa pidiendo reconciliación, pero "es pura ambición"; pidió no generalizar a todos los priistas.



**FESTEJAN
POBLANAS
EL 10 DE
MAYO**

SON 73 de cada 100 mujeres de 15 años o más de la Población Económicamente Activa (PEA), las que tiene al menos un hijo, según el Inegi.



**UNEN EL ARTE CON
LA LUCHA SOCIAL**
COLECTIVOS BUSCAN visibilizar a los desaparecidos con intervención artística
CULTURA (3D)

**>HUAUCHINANGO
APARECE
MANTA CON
MENSAJE DEL
CRIMEN**

EL TEXTO hace alusión al enfrentamiento entre marinos y huachicoleros
INFORMACIÓN (8A)



Consume 50 hectáreas incendio de la Biósfera

>> TEHUACÁN

Yomara PACHECO
Corresponsal

PESE A las labores que realizan voluntarios, autoridades y brigadas de diversas dependencias, así como efectivos del Ejército Mexicano para sofocar el incendio forestal que inició desde ayer en la Reserva de la Biósfera Tehuacán-Cuicatlán (RBTC), hasta el

cierre de esta edición, las llamas habían consumido gran parte de la flora endémica, debido a que las ráfagas de viento complicaron los trabajos.

Reportan que el siniestro ha devastado alrededor de 50 hectáreas de matorral xerófilo, plantas endémicas como magueyes, izotes, patas de elefante, biznagas, sotolines, soluches y pastizales.

De acuerdo a vecinos de las colonias Vista Hermosa y Resurrección, fue alrededor de las 14

horas de ayer jueves cuando se percataron del incendio que se registraba en la meseta de San Lorenzo, en el paraje conocido como La Cocolocha, por lo que de inmediato iniciaron las labores para sofocarlo; sin embargo, el fuego se extendió.

Pese a que al lugar acudieron voluntarios, brigadas, Protección Civil y Bomberos, personal de la Reserva y el Ejército, las llamas se han propagado y amenazan con alcanzar otros parajes.

ENCABEZAN CASOS ENTRE 17 Y 19 AÑOS

Adolescentes, uno de cada 10 embarazos

En lo que va del año se tiene registro de que cada 13 días perdió la vida una madre joven

**Alba ESPEJEL
René VALENCIA**

Diez por ciento de los 16 mil 500 embarazos atendidos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) son de adolescentes entre 10 y 19 años, informó Sofía Reyes Niño, coordinadora de Salud, delegación Puebla. En entrevista con **El Popular**, diario imparcial de Puebla, Reyes Niño dijo que la cifra más frecuente oscila entre los 17 y 19 años; sin embargo, se han registrado casos 14 y 15 años.

Explicó que la mortalidad del bebé es más alta en las mujeres adolescentes, y el riesgo de que ellas mueran también es más elevado. Esto debido a que "su cuerpo aún es muy joven".

Muertes maternas

De acuerdo con el último informe de Muertes Maternas de la Dirección General de Epidemiología (DGE) de la Secretaría de Salud, actualizado al 6 de mayo, en Puebla se registraron 10 muertes de mujeres embarazadas; se reportó un caso alrededor de cada 13 días.

A través de una solicitud, la Secretaría de Salud detalló que de 2011 a 2018 registraron la muerte de 25 mujeres menores de edad, por complicaciones en el embarazo o enfermedades que contrajeron.

Violencia intrafamiliar

Durante el primer bimestre de este año, ocho de cada 10 de las

Municipios con embarazos adolescentes

Tehuacán	47
Atlixco	20
Huejotzingo	21
Izúcar de Matamoros	21
Tecamachalco	17
Tepeaca	16
San Andrés Cholula	14
Coxcatlán	14



**CELEBRARÁN
21 MADRES EN
SAN MIGUEL**
PURGAN SU condena acompañadas de sus hijos en los Centros de Reinserción Social LOCAL (6A)

atenciones brindadas a mujeres víctimas de violencia intrafamiliar en el Instituto Poblano de las Mujeres (IPM), se concentraron en la capital poblana, Cuautlaningo, Atlixco y Coronango.

En promedio, cada hora una mujer solicitó ayuda al servicio

de emergencias del 911 durante el primer trimestre de 2019.

El último reporte reveló que en el primer trimestre de este año se registraron mil 810 peticiones de ayuda para mujeres que fueron violentadas en sus hogares.

LOCAL (6A Y 7A)



**>PURO DEPORTE
FALTA
EL DE
VUELTA**

LAS ÁGUILAS se impusieron a la Máquina 3-1; están a un pie de la semifinal

ÍNDICE



Pronósticos

2B



Pasatiempos

2E

ESCRIBEN

LA VECINDAD
BLANCA LILIA IBARRA
MIGUEL BARBOSA
RAMÓN ZURITA SAHAGÚN
MINO
SALVADOR GUARDADO

2A
4A
4A
4A
4A
2C